

Les Agenais montent sur tous les podiums

Samedi 29 et dimanche 30 novembre, se déroulaient à Marmande les championnats départementaux de karaté kata et combat.

4 compétiteurs d'EAKS participaient à cette compétition kata. Les katas sont des enchaînements codifiés de techniques de karaté, ils doivent être vécus comme un combat virtuel.

Alexis Forestas, pupille, et Dorian Pitout, benjamin, se sont classés 2e après avoir réalisé plusieurs kata de très bon niveau. Très beau podium pour tous les deux au vu du nombre de participants dans ces 2 catégories d'âge. Pierre Pac Soo, junior, et Grégoire Guillon, senior, ont terminé à la première place du podium.

En combat, Matéo Olivier, poussin, a réalisé 2 très beaux combats. Le premier remporté facilement avec plusieurs mawashi geri (coup de pied circulaire) le qualifiaient pour la finale.

Cette finale fut très disputée et largement applaudie par le public, ravi d'assister à un combat d'un si bon niveau alors qu'ils ne sont que poussins. Le score final, très serré :



Et une belle médaille.

8 à 9 allait en faveur de son adversaire et classait donc Matéo à une très belle 2e place.

Julien Soumier, cadet, se classe 2e et Eva Chiocci, junior, retrouve le chemin de la 1re place.

Nos 7 compétiteurs sont donc tous montés sur le podium, à la 2e ou 1re place !

EAKS est très fier de ses compétiteurs et les remercie (ainsi que leurs parents) pour leur participation.

Nous remercions également les professeurs d'EAKS pour leur investissement auprès des compétiteurs, mais aussi auprès de tous les adhérents à l'Ecole agenaise de karaté shotokan.